



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Heftiges Unwetter traf Klein St. Paul und Hüttenberg

Am Donnerstag ab ca. 22.00 Uhr kam es im Gemeindegebiet von Hüttenberg zu heftigen Unwettern. Im Laufe dieser Unwetter wurden zahlreiche Straßen im Gemeindegebiet vermurkt.

Im Bereich Mösel, Gemeinde Klein St. Paul, trat die Görtschitz über die Ufer, weshalb ebenfalls eine Sperre errichtet wurde. Eine örtliche Umleitung für Einsatzkräfte konnte über den dortigen Radweg eingerichtet werden. Im Einsatz standen insgesamt 10 Feuerwehren mit insgesamt 150 Mann/Frau, 25 Fahrzeugen, der Bezirksfeuerwehrkommandant sowie der Abschnittskommandant. Ebenso die Straßenmeisterei Eberstein.

